

川崎市立宮内小学校 学校だより1月号 令和7年1月8日



## 2025年 巳年 新たな成長と飛躍の1年に!

校長 陸田 由喜子

新年明けましておめでとうございます。新しい年を迎え、保護者・地域の皆様方には、ますますご健勝のこととお喜び申し上げます。皆様にとって素晴らしい 1 年になりますよう心からお祈り申し上げます。今年も子どもたち一人一人が、輝く笑顔で有意義な学校生活を送れるよう、教職員一同力を合わせてまいります。保護者・地域の皆様方には、昨年同様、本校の教育活動への変わらぬご支援とご協力をお願いいたします。

昨年4月にスタートした令和6年度の教育課程も残すところあと3か月ほどとなり、学校も総まとめの時期となります。今週から、各学年とも新年の抱負を込めて書初めを行いますが、新しい年を迎えた子どもたちには、今年1年の目標をしっかりともって、残りの3か月間を主体的に物事に取り組んでいってほしいと思っています。ご家庭でも、お子さんが前向きに次のステップに進んでいけるよう、励ましの言葉をたくさんかけていただけたらと思います。

今年の干支は「乙巳」(きのとみ)です。巳年はヘビが脱皮を繰り返して成長するさまから、再生 や成長、変革の年とされています。また、「巳」とは「み」とも読めることからお金が身につく・努力が実るという意味合いもあるそうです。「乙巳」の「乙」とは軋むという意味があり、日陰でも成長し、しなやかに伸びる草木を表しているそうです。この「巳」と「乙」の二つの組み合わせから、「乙巳」(きのとみ)の本年は、困難があっても柔軟に対応して成長し、これまでの努力や準備が実を結び、成果が現れ始める年だといえるようです。

子どもたちにとっても 2025 年は、しなやかに伸びる植物のように柔軟な考え方や協調性を大切にしながら、さらに、ヘビのような生命力と再生力で失敗にへこたれず、努力を重ね目標を達成する、新たな成長と飛躍の 1 年になることを願っています。

時節柄、かぜやインフルエンザの流行も心配されます。子どもたちのうがい・手洗いの励行、規則 正しい生活、バランスのとれた食事及び十分な睡眠等に留意していただければと思います。寒さに負 けず、外遊びや運動等に積極的に取り組み、健康で充実した学校生活が送れるよう、全教職員で子ど もたち一人一人への支援に努めてまいります。



## 学校公開日 1月16日(木)



12月に文書でお知らせしました通り、1月16日(木)に学校公開を行います。2,3校時の授業と中休みの様子を公開します。ご都合の良い時間に自由に子どもたちの様子をご参観いただけます。時間帯により、混み合った場合は適宜、廊下からの参観をお願いします。ご来校の際はIDカードと腕章(2人目の方)の着用を必ずお願いします。なお、子どもたちが集中して授業を受けられますように、私語等がないようご協力をお願いします。スマホを含む校内でのビデオ、写真撮影等はご遠慮ください。

また、あわせて「書き初め」も掲示いたしますので、ぜひご覧ください。